

**"Effets des ondes électromagnétiques sur la santé" :
une conférence animée par le Dr Hanne, médecin,
le Jeudi 14 Septembre à 20 H à la Bourse du Travail.**

Communiqué

Smartphones, tablettes, ordinateurs, WiFi, Bluetooth : les ondes électromagnétiques sont partout. Même si nous ne les voyons pas, nous sommes exposés aujourd'hui à divers degrés à ces ondes dont les niveaux vont continuer à augmenter avec l'évolution de la technologie (2G, 4G, 5G, 6G ...)

Quels peuvent être les impacts sur notre santé d'une exposition fréquente et prolongée à ces ondes ?

Cet exposé abordera aussi les nouveaux compteurs communicants : Linky (électricité), Gazpar (gaz) et compteurs d'eau à radiofréquence. D'ici 2020, le projet est d'en installer 81 millions (leur installation est déjà commencée et est prévue partout en France). Ces compteurs utilisent un système émettant diverses ondes électromagnétiques qui vont nous irradier jusque dans nos logements, en particulier le CPL du Linky qui parcourt en permanence TOUS LES FILS ÉLECTRIQUES DU LOGEMENT.

VENEZ VOUS INFORMER ET RÉAGIR

Conférence organisée par le Collectif "Refus des Compteurs Communicants des Hautes-Pyrénées" et animée par Marie-Elise HANNE, médecin.